



Schulleiter Ludwig Pfeiffer (l.) dankte den Personalreferenten, die die Elftklässler unterstützten.

FOTO: GLG

AUSBILDUNG

Schüler fit für Berufswahl machen

OBERVIECHTACH. Damit man nach der Schule bei Studien- und Berufswahl nicht ins kalte Wasser springen muss, dazu tragen die zwei Tage der Studien- und Berufsorientierung bei, die am Ortenburg-Gymnasium zusammen mit dem Kolping-Bildungswerk Regensburg durchgeführt wurden. Bildungsreferentin Heidi Klatt führte für

die elfte Jahrgangsstufe Regie, als es darum ging bei Präsentationen, Kommunikation und Körpersprache fit zu werden. Oberstudiendirektor Ludwig Pfeiffer und die Lehrkräfte Stephan Sturm und Michael Teplitzky dankten den Referenten sowie der Arge Schwandorf, die diese Bildungstage mitfinanziert. (glg)